



## Une réunion et beaucoup de bonne volonté...

publié le 01/10/2014 - mis à jour le 05/10/2014

Ce mardi (mardi 30 septembre), le FSE (= le foyer) du collège s'est réuni pour parler de cette nouvelle année scolaire et faire le point sur l'année passée. Nous rappelons que le foyer est une association au sein du collège qui a pour but de soutenir les projets, de leur donner un coup de pouce et qui se matérialise par une jolie salle au rez de chaussée du collège avec du matériel pour que les élèves aient un espace à eux entre 12h et 14h pour se détendre. Mardi soir, ont assisté à la réunion plusieurs parents, dont les représentants de la FCPE (= l'association de parents d'élèves) qui cette année souhaitent s'associer avec nous pour faire des actions.

En effet, cette année, riche en projets, le foyer et les parents, vont mettre en place diverses actions pour chacun des niveaux (6ème, 5ème, 4ème, 3ème) pour récolter de l'argent pour ensuite le redistribuer à chaque élève afin de faire baisser le coût des sorties et des voyages.

Hier soir, nous avons mis en place le calendrier suivant :

- ▶ DEBUT D'ANNEE : vente de clés USB par les 6èmes.
- ▶ VACANCES DE LA TOUSSAINT : vente de saucissons par les 4èmes et 3èmes.
- ▶ VACANCES DE NOEL : LA GRANDE TOMBOLA du collège, y participent tous les élèves du collège !
- ▶ VACANCES DE PAQUES : vente de chocolats par les 5èmes.

Beaucoup de bonne volonté de la part de ceux qui ont participé à la réunion, encore merci aux parents, à l'élève et à la collègue présentes.

Une autre réunion au mois de NOVEMBRE aura lieu pour faire le point sur les actions passées et les actions futures. Nous aimerions qu'à la prochaine réunion soit présent au moins un élève par niveau, ce qui nous permettrait d'avoir le ressenti des élèves sur les actions, et bien sûr, d'avoir encore davantage de BONNE VOLONTE !

A bientôt, l'équipe du foyer. Mr Carême, le président, Mde Trochain, la trésorière et moi-même, Mde Mauneau, la secrétaire.